
Vorsitzender Schmitz erklärte, dass es keine Hinweise oder Anmerkungen zur 
Niederschrift über die 2. Sitzung des AIG gebe. Die Niederschrift wurde anerkannt.  
 
 


